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Sehr geehrter Herr Kollmeyer, 
 
die Stadt Halle plant die Erweiterung des Gewerbegebietes Ravenna-Park um 6 ha. In die-
sem Zusammenhang bitten wir im nächsten Planungsausschuss am 14.11.2013 unter TOP 
21 (Fragen der Ausschussmitglieder) um die Beantwortung der folgenden Fragen: 
 
1. Wurde die Stadt Gütersloh über die aktuellen Erweiterungspläne von Halle informiert? 
 
2. Stimmt es, dass die Stadt Halle Interesse bekundet hat, sich an dem geplanten interkom-
munalen Gewerbegebiet auf der Konversionsfläche zu beteiligen? Wenn ja, wie beurteilt die 
Stadt Gütersloh dieses "zweigleisige" Vorgehen vor dem Hintergrund der Erweiterungspläne 
für das Gewerbegebiet Ravenna-Park? 
 
3. Werden bei der geplanten Erweiterung des Gewerbegebietes Ravenna-Park Infrastruktur-
einrichtungen o.ä. genutzt, die im Zusammenhang mit dem gemeinsamen Gewerbegebiet 
von den Beteiligten Halle, Gütersloh und Werther gemeinschaftlich realisiert und finanziert 
wurden? 
 
Vielen Dank für die Beantwortung unserer Fragen. 
 

 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Birgit Niemann-Hollatz   Maik Steiner 
Mitglied im Ausschuss   Mitglied im Ausschuss 
 


